



Lors d'une conférence de presse tenue ce 14 septembre à Bamenda, le gouverneur du Nord-ouest a tenu à informer la population de sa région qu'elle ne devrait pas écouter les messages venant des individus inconnus. Précisons que Adolphe Lele Lafrique avait signé un communiqué instaurant le couvre-feu dans le nord-ouest.

Ceci est suite a un message passe par les séparatistes de la diaspora, ordonnant l'arrêt de circulation et des transports interurbains dans les régions du nord-ouest et du Sud-ouest à compter du 25 septembre prochain. En outre, le motif derrière cette annonce serait d'empêcher le déroulement des élections prévues pour le 7 octobre prochain. Dans la même rubrique, l'on a note un déplacement massif des habitants des régions anglophones vers les régions francophones.